



Grußwort
des Hessischen Ministerpräsidenten Boris Rhein
zum Fair-Play-Day Wiesbaden-Rheingau

Der Sport führt zusammen. Er schafft eine Ebene, auf der sich Menschen begegnen können. Wer Sport treibt, sorgt nicht nur für Fitness und Gesundheit, erlebt nicht nur die Freude, die mit seiner Ausübung verbunden ist, kennt nicht nur die Spannung, die mit einem freundschaftlichen Wettbewerb einhergeht. Wer Sport zusammen mit anderen treibt, legt auch die Grundlage für Gemeinsames. Deshalb ist Sport für die Gesellschaft wichtig. Er grenzt nicht aus, sondern bezieht ein.

Ich freue mich, meine Verbundenheit mit dem Fair-Play-Day Wiesbaden-Rheingau auf diesem Weg ausdrücken zu können. Hier wird der verbindende Charakter des Sports besonders deutlich. Mein herzlicher Dank gilt allen, die dazu beitragen, dass dieses Ereignis stattfinden kann. Vorbereitung und Durchführung einer solchen Veranstaltung verlangen großen Einsatz, der Anerkennung und Respekt verdient. Meine herzlichen Grüße gelten allen, die an diesem Tag dabei sind. Ich wünsche ihnen viel Freude und den sportlichen Erfolg, den sie sich erhoffen.

Boris Rhein
Hessischer Ministerpräsident